



SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 8. Mai 2024

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell



Anfrage

Grundhafte Erneuerung der Autobahn A 7

Sehr geehrter Herr Groß,

die SPD Fraktion bittet um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Im Amtsblatt 16/2024 wurde eine Bekanntmachung der Autobahn GmbH des Bundes veröffentlicht. Hierin werden beabsichtigte Vorarbeiten für die grundhafte Erneuerung etc. der A 7 angekündigt.

Fragen:

1. Sind der Gemeinde die Planungen der Autobahn AG für den Künzeller Streckenabschnitt bekannt?
2. Bekannt ist, dass die Brücke der B 458 (Auffahrt Fulda Mitte) neu gebaut werden muss. Wie sieht es mit den Brücken und Unterführungen auf Künzeler Gemeindegebiet aus? Sind hier Planungen für Abriss und Neubau bzw. für größere Sanierungsarbeiten bekannt?
3. Sind durch die anstehenden Baumaßnahmen innerörtliche Umleitungen notwendig? Wenn ja, gibt es hierzu bereits Überlegungen und Vorstellungen zum zeitlichen Umfang?

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'D. Lachnit'.

(Fraktionsvorsitzender)

SPD Fraktion Künzell

Dieter Lachnit, Vorsitzender, Turmstraße 50a, 36093 Künzell, Telefon: 06 61/ 3 29 82

1. Sind der Gemeinde die Planungen der Autobahn AG für den Künzeller Streckenabschnitt bekannt?

Der Gemeindeverwaltung ist seit ca. 2021/2022 bekannt, dass die Autobahn im Rahmen einer grundhaften Sanierung von 11,50 Meter auf 12 Meter verbreitert werden soll und deswegen auch die Überarbeitung der Regenrückhaltung entlang der A7 geplant wird. Dieses wurde im Ortsbeirat Pilgerzell bezüglich Anfragen zur Verbesserung des Hochwasserschutzes Im langen Streich in 2022/2023 mitgeteilt und deswegen die dortige Umsetzung verschoben. Nach einer Bürgeranfrage wegen fehlendem Lärmschutz in 2022 wurden wir mit Schreiben vom 11.05.2022 von der Autobahn GmbH darauf hingewiesen, dass im Rahmen der Planungen für die Straßensanierung auch das Thema Lärm angegangen werden soll und eine schallschutztechnische Untersuchung ansteht. Ergebnisse wurden uns bis jetzt noch nicht vorgestellt.

2. Bekannt ist, dass die Brücke der B 458 (Auffahrt Fulda Mitte) neu gebaut werden muss. Wie sieht es mit den Brücken und Unterführungen auf Künzeller Gemeindegebiet aus? Sind hier Planungen für Abriss und Neubau bzw. für größere Sanierungsarbeiten bekannt?

Dazu ist uns nichts bekannt. An der Auffahrt Fulda Mitte wird zunächst eine neue Brücke errichtet, bevor die alte Brücke erneuert werden kann.

3. Sind durch die anstehenden Baumaßnahmen innerörtliche Umleitungen notwendig? Wenn ja, gibt es hierzu bereits Überlegungen und Vorstellungen zum zeitlichen Umfang?

Dazu ist uns nichts bekannt, wäre auch eher zu verneinen.

Künzell, 15. Mai 2024



Zentgraf
Bürgermeister